



Descripción

Las auditorías internas son procesos sistemáticos, independientes y documentados realizados por la propia organización con el fin de evaluar de manera objetiva el cumplimiento de los criterios establecidos. Estos criterios pueden ser normas, leyes, requisitos de clientes o internos.

Las auditorías son una herramienta fundamental para evaluar la conformidad, identificar áreas de mejora y promover la mejora continua en las organizaciones. Al realizar estas auditorías de manera regular y sistemática, las empresas pueden asegurar la eficacia de sus sistemas de gestión.

¡No pierdas la oportunidad de fortalecer el control interno y optimizar el desempeño de tu organización! Contrata nuestros servicios de auditoría interna y benefíciate de nuestra experiencia y enfoque orientado a resultados. Contáctanos hoy mismo para obtener más información y dar el primer paso hacia una mayor eficiencia y excelencia en tu organización.



Nuestras capacidades

- ISO 9001: 2015 Sistema de gestión de Calidad
- ISO 45001:2018 Seguridad y Salud de los trabajadores
- ISO 27001:2022 Seguridad de la información
- ISO 22000:2018 Inocuidad alimentaria
- UNE 13816 Calidad en el transporte público
- ISO 37001:2016 Gestión Antisoborno
- ISO 37301:2021 Gestión del cumplimiento
- ISO 14001:2015 Gestión Ambiental
- IATF 16949:2016 Calidad en la industria automotriz
- Al brindar una visión integral de los problemas de la empresa, evitamos interpretaciones parciales y ofrecemos una evaluación holística. Además, nuestro profundo conocimiento de las operaciones de la empresa aporta una valiosa perspectiva a la dirección.
- Garantizamos la protección de los intereses y activos de la organización, fomentando un buen funcionamiento y la mejora continua.
- Por último, si es necesario, aseguramos el éxito en futuras auditorías externas.
- Confía en nuestros servicios de auditoría para obtener una visión clara y confiable de tu organización y promover el éxito a largo plazo.
- Al mostrar un compromiso hacia la mejora continua, a través de revisiones regulares de la organización mediante auditorías internas.
- Al demostrar que se trata de una empresa proactiva, que evalúa su efectividad.



Beneficios

- Facilita una ayuda primordial a la dirección al evaluar de forma independiente los sistemas de gestión.
- Nuestra evaluación independiente proporciona una valiosa ayuda a la dirección al evaluar de manera imparcial y objetiva los sistemas de gestión.

